

ARROYO ACOGE EL XVIII TORNEO INTERNACIONAL DE BALONCESTO JUNIOR

- El torneo se celebra los días 26, 27, 28 y 29 en el Polideportivo de La Vega
- Participarán 8 equipos llegados de distintos puntos de España y Europa

27 de diciembre de 2023.- Un año más, el polideportivo de La Vega será escenario del Torneo Internacional de Baloncesto Junior organizado por el Club de Baloncesto La Flecha.

Este evento deportivo, que cumple su decimoctava edición, es todo un clásico en el calendario deportivo de la Navidad en Arroyo, se celebrará los días 26, 27, 28 y 29 de diciembre. En esta edición 8 equipos de categoría junior. vuelve a contar con representación europea

- Canoe (Madrid)
- Don Bosco Crocetta Torino
- Real Valladolid Baloncesto
- Petraher Valencia
- Zunder Palencia
- Colegio La Salle de Valladolid
- CB La Flecha (2 equipos)

El Alcalde de Arroyo ha destacado la labor del CB La Flecha como uno de los ejemplos de la pujanza deportiva de Arroyo: *“el trabajo conjunto de directiva, entrenadores, jugadores y familias nos muestra todo lo bueno que ofrece el deporte. Como Alcalde y como vecino os doy las gracias y os animo a perseverar en vuestro empeño de aunar deporte y formación en valores”*.

El Presidente del Club, José Antonio Cernuda, ha expresado su agradecimiento al Ayuntamiento por su colaboración para la celebración del torneo y por el apoyo permanente a lo largo de toda la temporada. Previo al comienzo del primer encuentro ha invitado a los arroyanos a disfrutar de unas jornadas de buen baloncesto. Y en nombre del Club Baloncesto La Flecha les ha deseado Feliz Navidad y un 2023 repleto de éxitos dentro y fuera de la cancha.

